## OSTTHÜRINGER Zeitung

## 70 Tüten, die Freude bescheren für die Tafel in Zeulenroda

Tafel in Zeulenroda erhält besondere Lebensmittel als Spende

16. Dezember 2017 / 02:01 Uhr



Michael Zitzmann (links) und Bernd Böhm (Dritter von links) spenden der Tafel Tüten mit besonderen Leckereien. Petra Grimm, Silvio Becker und Mohamed Raeahe (rechts) geben das Geschenk an die Bedürftigen weiter. Foto: Cordula Fischer

Zeulenroda-Triebes. Michael Zitzmann, Geschäftsführer der Wohnungsbaugesellschaft der Stadt Zeulenroda links), und Bernd Böhm, Vorstand der Allgemeinen Wohnungsgenossenschaft Solidarität in Zeulenroda (AWG), sind gern gesehen bei der Tafel in Zeulenroda. Seit circa zehn Jahren spenden die beiden Gesellschaften immer vor Weihnachten besondere Lebensmittel, um denen, die auf die Unterstützung der Tafel angewiesen sind, eine Freude zu machen. "Wir

wollen damit soziale Verantwortung übernehmen. Das ist uns ein Bedürfnis, weil die Kunden der Tafel auch Kunden von uns sind", sagt Böhm. 70 Tüten mit Schokolade und besonderen Wurstwaren im Wert von je 20 Euro haben die beiden Gesellschaften gespendet. "Ziel ist es, dass es denjenigen, die benachteiligt sind, gut geht und sie ein schönes Fest haben", sagt Zitzmann. Etwa 50 bis 60 Menschen kommen in Zeulenroda zur einmal wöchentlich geöffneten Ausgabestelle, sagt Tafel-Chefin Petra Grimm. Deutschland sei ein reiches Land, die Schere zwischen Arm und Reich werde aber größer, und auch das Thema Altersarmut sei immer stärker zu spüren. Etwa 15 Läden und Discounter im Kreis stellen der Tafel Lebensmittel zur Verfügung.

Cordula Fischer / 16.12.17 ZOR0139816614